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（ゲスト紹介） 

  長井青年会議所  理事長 小関幸一 氏 

 

 

 

 

こんにちは、今日は良い

天気ですが週末は雪が降る

など三寒四温の天気が続い

ています。そんな中テレビ

では各地の桜の開花のニュ

ースが流れ確実に春が近づ

いていると感じ少し焦って

いるところです。なぜかと

いうと恒例の中央ロータリークラブとの観桜会を当ク

ラブの担当で来月の２３日に予定していますので、あ

まり早く咲き満開を迎え観桜会のころには桜もすっか

り終わっていると何となく趣きも薄れますし桜の準備、

咲いてない花を咲かせることは簡単ですが、咲くのを

遅らせるというのは結構大変なので開花の時期があま 

り早まらなければと願っているところです。 

さて今日は、長井青年会議所 小関幸一理事長をゲ

ストにお迎えしての例会です。当クラブにも青年会議

所の OB が多数おりますが、私はその経験がないので

これから小関理事長のお話をお聞きし知りたいと思い

ます。私の知っている遠い昔に卒業された先輩や知り

合いの方たちを思い出してみると若く血気盛んな頃で

自分たちの仕事、事業にもそうですが、地域に対し一

生懸命に貢献し、そして一生懸命に遊ぶというイメー

ジがあります。間違っていたら済みません。 

 

青年会議所には、友情・奉仕・修練という三つの信条

があるとお聞きします。ロータリーにもロータリアン

を育てるための親睦、人道的な奉仕、またすべての職

業において高度の道徳的水準を守る事を奨励するとあ

るので、この辺りは似ているのかと思います。違いが

あるとすれば年齢制限があることでしょうか、青年会

議所は２０歳から４０歳までとお聞きしています。４

０代というのは色々な周りの環境の変化により自分の

仕事、事業に正面から向き合わなければならない時期

ではないかと思います。その時に忙しいかと思います

が、せっかく培ってきた奉仕の心を青年会議所時代で

燃え尽きさせないで卒業後の新たな奉仕活動をする場
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◎ゲスト卓話 例会場  PM 0:15 

        飯豊町長 後藤 幸平 氏 

     （飯豊町政の取り組みについて） 

 

◎会員卓話 例会場  PM 0:15 

   新入会員 梅津 喜博 氏 

 

次々例会（４月９日） 

前回例会の報告   

会長の時間（挨拶）

挨拶 

）報告）挨拶）  

 

会長 遠藤伴明 

次例会（4月2日） 

 



としてロータリーを選んでいただければありがたいと

思います。 

 

 

                               

                

○ロータリーレート/４月 110円 

〇山形西 RC例会場移転お知らせ 

新例会場 山形グランドホテル 

○国際ソロプチミスト長井より 

認証 30周年記念第４回 

チャリティ和インパーティ参加へのお礼状 

○会員研修親睦旅行のご案内 

 日時：5月２６日（日）～27日（月） 

 場所：静岡県熱海市 

 会費：35,000円（旅行積立金を含まない） 

○早退届 塚田弘一会員 会議所用のため 

 

 

 

○親睦委員会（村田剛委員長） 

 ・長井中央 RC合同例会・観桜会 

    （主管長井 RC） 

  日時：４月２３日（火）ｐｍ6:00   

  場所；タス・アイリス 

 

 

 

                    

           

 

  

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（本日のお食事） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  ---------------------------------- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
青年会議所の概要、2019年度の基本理念・スロー 
ガン・事業内容、会員拡大等について熱く語られた。 
 
 
以下、資料抜粋紹介 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

幹事報告 

 
幹事 那須 修 

ニコニコ BOX 

BOXありがとうございました。 

本日金額；  11,000 円 

累計金額； 209,500 円  

     （達成率 ２９．９％） 

尾形和夫会員 

出席報告 

委員会報告 

 

ゲスト卓話 

・遠藤伴明会長  小関理事長を歓迎して。お忙しい 

         中有難うございます。 

・齋藤圭央会員  ゲストを歓迎して。 

本日欠席して申し訳ありません。 

・小笠原信吾会員 理事長職頑張ってください。 

・浅野敏明会員  JC小関理事長を歓迎して。長井

市の活性化のためにご努力くだ

さい。 

・土屋茂樹会員  社長、今日は宜しくお願いします。 

・村田 剛会員  小関理事長を歓迎するとともにご 

活躍を期待します。 

・伊藤克也会員   

ゲストを歓迎して。土屋会員には当クラブで 

大変ご活躍頂いております。 

・那須修幹事   ゲストを歓迎して。 

・塚田弘一会員  小関理事長のご活躍を期待します。 

・横澤寿彦会員  ゲストを歓迎して。 

・本日の会員数２4 名、全出席数 

17 名で出席率は 70.83％です。 

・前々回（3 月 5 日分）の出席率は 

80.77％に確定します。 

 

 

 

委員長 中島 浩 

 

 

 

長井青年会議所 

理事長 

 小関幸一氏 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

事業計画― 略 

・西野亮廣氏（吉本興業・キングコング）講演予定 

昨年夢灯り開催 

 

・人や町/長井 

西置賜や世界の 

幸せを求めて 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 
  
 
 
 

  
 

 

 
 

 

 

○SDGs とは「Sustainable Development Goals 
（持続可能な開発目標）」の略称。SDGsとは、すべての人々に
とってよりよい、より持続可能な未来を築くための青写真です。 
 

等が 

ある。 

 

 

・1～12月の前半戦が勝負 

・まず、やってみよう。 

 結果がついてくる。 

 

（謝辞・遠藤会長） 

本日は有難うござい

ました。共に地域奉仕

に頑張りましょう。 

これからもよろしく

お願いします。 

 

https://www.unic.or.jp/files/Goal_01.pdf
https://www.unic.or.jp/files/Goal_02.pdf
https://www.unic.or.jp/files/Goal_03.pdf

